

Wasserzähler bis zum 11. Dezember ablesen

70 Prozent der Rückmeldungen fehlen

In 2014 hat die Gemeinde die Ablesung der Wasserzähler durch Angestellte der Gemeinde eingestellt und um Selbstablesung gebeten. Letztlich ging es darum, Personalkosten zu sparen. Das Jahr 2020 neigt sich dem Ende zu.

Am 19. November hat Anna Jugl vom Steueramt der Gemeinde Meinhard alle 2000 Hausanschlusseigentümer angeschrieben und um Ablesung der Wasserzähler

gebeten. Der Rücklauf könnte besser sein - ca. 70 Prozent haben der Gemeinde noch nichts gemeldet.

Bürgermeister Gerhold Brill bittet darum, der Gemeinde zu helfen, Kosten zu sparen und die Wasserzähler selbst abzulesen und der Gemeinde zu melden.

Ab dem 11. Dezember werden dann die Zählerstände, die nicht gemeldet worden sind, von der Gemeinde geschätzt.



Wasserzählerablesung: Bis zum 11. Dezember muss der Zählerstand gemeldet werden.

FOTO: PRIVAT